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ÓSaya tahu mengenai permintaan dana itu

dari percakapan Bapak Syahrul,Ó kata Panji

dalam sidang pemeriksaan saksi kasus pe-

merasan dan gratifikasi di lingkungan Kemen-

tan RI dengan terdakwa SYL di Pengadilan

Tindak Pidana Korupsi (Tipikor) Jakarta, Rabu

(17/4).

Panji menuturkan, permintaan dana tersebut

terkait dengan adanya masalah di KPK, yang

diketahui saat para eselon I Kementan

dikumpulkan di rumah dinas SYL pada 2022.

Kala itu,, sudah terdapat pula surat penyidikan.

Pada saat pengumpulan para eselon I

Kementan di rumah dinas SYL, Panji menga-

takan, SYL menginstruksikan mantan Ins-

pektur Jenderal Kementan Jan Maringka untuk

melakukan koordinasi ke KPK.

Selain itu, lanjut Panji, dikemukakan pula

permintaan dana sebesar Rp 50 miliar oleh Firli

Bahuri pada pertemuan di rumah dinas SYL

tersebut. ÓSelanjutnya dilakukan koordinasi,Ó

ungkapnya.

Panji Harjanto juga mengaku menyerahkan

tas berisi dolar AS ke ajudan Firli Bahuri.

Kendati tidak diketahui tujuan pemberian tas

berisi uang tersebut dan besaran jumlahnya.

ÓSaya hanya memegang saja tasnya. Perin-

tahnya kasih ke sesama ajudan,Ó ujarnya.

Panji menjelaskan, tas berisi uang tersebut

diserahkan saat SYL menemui Firli di Ge-

langgang Olah Raga (GOR) Bulu Tangkis di

kawasan Mangga Besar Jakarta Pusat. Saat

itu, SYL disebutkan sedang menonton Firli

bermain bulutangkis. Panji menyebutkan sebe-

lumnya memang sudah ada komunikasi antara

SYL dengan Firli terkait rencana pertemuan di

GOR tersebut. Usai bermain bulutangkis,  Firli

pun berbincang dengan SYL.          (Ant/Has)-f

Apple Pertimbangkan Bangun Pabrik di Indonesia
JAKARTA (KR) -  Chief Executive Offi-

cer (CEO) Apple Tim Cook mempertim-

bangkan pembangunan pabrik produksi

gawai dari Apple di Indonesia. Apple per-

caya Indonesia merupakan tempat yang

baik untuk berinvestasi. ”Kami berbicara

tentang keinginan Presiden untuk melihat

adanya manufaktur di negara ini, dan itu

adalah sesuatu yang akan kami pertim-

bangkan,” kata Tim Cook saat memberikan

keterangan pers di Istana Kepresidenan

Jakarta usai bertemu Presiden RI Joko

Widodo, Rabu (17/4).

Menurut Tim Cook, Presiden Jokowi

menginginkan ada pabrik Apple di Indo-

nesia. Di sisi lain, Apple memang telah

berinvestasi di Indonesia dalam bentuk pe-

ngembangan talenta digital di Indonesia

lewat Apple Academy yang saat ini sudah

dibuka di empat lokasi, yakni BSD,

Surabaya dan Batam, serta yang baru dibu-

ka berlokasi di Bali. Pihak Apple sangat an-

tusias dengan perluasan talenta digital di

Indonesia lewat Apple Academy yang te-

ngah dilakukan saat ini.

”Kami tidak sabar melihat bagaimana

tiga akademi sebelumnya telah berprestasi,

lulus ribuan orang dan mampu membuat

aplikasi untuk App Store yang menarik per-

hatian tidak hanya di dalam negeri, tetapi

juga di luar negeri. Jadi, kami sangat antu-

sias,” kata Cook.

Saat ditanya lebih lanjut soal keyakin-

annya berinvestasi di Indonesia, Cook me-

nyatakan percaya Indonesia merupakan

tempat yang baik untuk berinvestasi. ”Saya

pikir kemampuan investasi di Indonesia ti-

dak terbatas. Saya pikir ada banyak tempat

bagus untuk berinvestasi, dan kami berin-

vestasi, kami percaya pada negara ini,”

katanya.

Cook juga menyatakan kekagumannya

pada atmosfir Indonesia, budaya, semangat

muda, keberagaman, dinamisme dan ling-

kungan lokal. Indonesia memiliki masa de-

pan yang cerah, termasuk untuk ber-

investasi. 

(Ant/Has)-f

PENETAPAN SEBAGAI TERSANGKA KORUPSI APBD

Bupati Sidoarjo Bakal Ajukan Praperadilan

DISPERINDAG DIY

Waspadai Kenaikan Harga Pangan dan Inflasi

JAKARTA (KR) - Komisi Pem-

berantasan Korupsi (KPK) memper-

silakan Bupati Sidoarjo Ahmad Muh-

dlor Ali mengajukan gugatan prape-

radilan terkait penetapan tersangka

terhadap dirinya oleh KPK. KPK

sepenuhnya menghormati hak yang

bersangkutan untuk mengajukan gu-

gatan praperadilan.

”Masalah beliau mau mengajukan

praperadilan atau tidak, itu hak beli-

au yang dijamin oleh undang-undang

sebagaimana diatur dalam KUHAP,”

kata Wakil Ketua KPK Johanis Ta-

nak saat dikonfirmasi di Jakarta,

Rabu (17/4).

Hal yang sama juga disampaikan

Kepala Bagian Pemberitaan KPK Ali

Fikri. Menurutnya, KPK menghargai

upaya permohonan praperadilan ter-

sangka dimaksud. 

”Kami siap hadapi. Sebagai kontrol

atas kerja penyelesaian perkara oleh

penyidik KPK maka hal tersebut da-

pat diajukan sebagai hak tersangka,”

kata Ali.

Menurutnya, praperadilan hanya

menguji soal syarat formil yang sama

sekali tidak berdampak pada sub-

stansi perkara. Substansi perkara

tersebut nantinya akan diuji secara

terbuka dan transparan di Pengadil-

an Tindak Pidana Korupsi (Tipikor).

”Kami perlu kami tegaskan diawal,

bahwa pengujian pada persidangan

dimaksud hanya persoalan syarat

formil administrasi penyidikan saja

sehingga sudah tentu bukan substan-

si perkara,” ujar Ali.

Sebelumnya, kuasa hukum Bupati

Sidoarjo, Mustofa Abidin, menyata-

kan akan mengajukan gugatan pra-

peradilan soal penetapan kliennya se-

bagai tersangka oleh KPK dalam

perkara pemotongan insentif pegawai

di Badan Pelayanan Pajak Daerah

(BPPD) Kabupaten Sidoarjo. ”Ada be-

berapa hal lain yang akan ditempuh

melalui upaya hukum, termasuk pra-

peradilan nantinya,” ujarnya.

Sementara  Bupati Sidoarjo Ahmad

Muhdlor atau yang akrab disapa Gus

Muhdlor mengaku menghormati se-

luruh proses hukum yang sedang ber-

jalan pascapenetapan dirinya sebagai

tersangka oleh penyidik KPK. 

”Secara umum kami menghormati

segala keputusan yang dikeluarkan

oleh KPK,” katanya, seraya me-

nyebut akan melakukan koordinasi

dengan tim pengacara dan hormati

sebagai negara hukum.          

(Ant/Has)-f
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Megawati Soekarnoputri yang

mengajukan diri sebagai ami-

cus curiae (sahabat pengadil-

an) dan menyerahkan doku-

men berisikan pendapatnya

atas perkara sengketa hasil

Pilpres 2024 kepada MK.

Menurut Idham, pendapat

Megawati tidak akan dijadikan

alat bukti oleh majelis hakim

MK ketika membuat putusan.

Idham awalnya menyatakan,

tidak ada istilah amicus curiae

dalam Peraturan MK No 4

Tahun 2023 tentang PHPU

ataupun dalam UU Pemilu.

Sementara itu, dalam UU

MK disebutkan, salah satu

pertimbangan majelis hakim

MK dalam membuat putusan

adalah alat bukti yang diaju-

kan di persidangan. 

ÓArtinya, alat bukti yang da-

pat dipertimbangkan oleh ma-

jelis hakim adalah alat bukti

yang diserahkan dalam pro-

ses persidangan dan dicatat

panitera persidangan,Ó kata

Idham kepada wartawan, ke-

marin.

Berdasarkan pasal 36 UU

MK, ujarnya, alat bukti terdiri

surat atau tulisan, keterangan

saksi, keterangan ahli, kete-

rangan para pihak, petunjuk

dan alat bukti lain berupa in-

formasi yang diucapkan, dikir-

imkan, diterima atau disimpan

secara elektronik dengan alat

optik atau yang serupa de-

ngan itu.

Menurut Idham, surat yang

dimaksud dalam pasal terse-

but adalah surat yang berasal

dari para pihak yang bersi-

dang, yakni pasangan ca-

pres-cawapres Anies-

Muhaimin sebagai pemohon,

Ganjar-Mahfud sebagai pe-

mohon, KPU sebagai termo-

hon, Prabowo-Gibran seba-

gai pihak terkait dan Bawaslu

sebagai pemberi keterangan.

Adapun Megawati bukan

pihak dalam sidang sengketa

hasil Pilpres 2024. 

ÓJika ada surat yang disam-

paikan di luar para pihak

tersebut, tidak bisa dikatakan

sebagai alat bukti persidang-

an,Ó katanya.                 

(Ant/Obi)-f

YOGYA (KR) - Melemahnya nilai

tukar rupiah terhadap dolar Amerika

Serikat (AS) dalam beberapa hari ter-

akhir tergolong cukup signifikan kare-

na mencapai Rp 16.200 perdolar AS.

Dampak pelemahan rupiah jika ber-

lanjut, akan meningkatkan inflasi ter-

utama bahan-bahan pangan atau ba-

han baku (pakan, obat-obatan, bahan

pendukung industri lainnya yang ter-

gantung dari Luar Negeri (LN). 

Apabila hal itu tidak ditangani se-

cara serius bisa berdampak pada ke-

naikan harga barang dan pelemahan

daya beli masyarakat. Menyikapi kon-

disi tersebut Dinas Perindustrian dan

Perdagangan (Disperindag) DIY me-

minta masyarakat dan pihak terkait

untuk mewaspadai kenaikan harga

bahan pangan yang diperoleh dari ak-

tivitas impor.

”Melemahnya nilai tukar rupiah

terhadap dolar AS sangat berdampak

pada aktivitas ekspor-impor. Hanya

saja dalam jangka pendek imbasnya

belum terlalu dirasakan oleh sektor ri-

il. Karena biasanya mereka sudah

dikontrak dan inden pembelian bebe-

rapa bulan ke depan. Meski dari sisi

ekspor fenomena itu menguntungkan

pelaku usaha, diharapkan fenomena

ekonomi tersebut tidak bertahan

dalam jangka waktu lama,” kata Ke-

pala Disperindag DIY Syam Arjayanti

di Yogyakarta, Rabu (17/4).

Syam mengatakan, selain itu, kebu-

tuhan pangan yang diperoleh dari ak-

tivitas perdagangan luar negeri pun

ditakutkan bakal berpengaruh. Se-

perti harga bawang putih atau tepung

terigu. Pihaknya belum melihat

adanya kenaikan harga di pasar tradi-

sional dan modern terhadap sejumlah

bahan pangan itu imbas dari mele-

mahnya rupiah terhadap dolar AS.

Apabila di pasar belum naik sig-

nifikan karena biasanya by proses. 

”Selain pedagang masih meng-

habiskan stok lama. Distributor kami

juga tidak ada yang importir langsung

dari luar negeri. Nantinya strategi

pasar murah akan dijalankan jika ba-

han pangan utama terdampak dari

menguatnya dolar AS terhadap rupiah.

Pihaknya akan berkoordinasi pula de-

ngan TPID dan instansi lain agar kon-

disi ini tidak berlanjut dengan dampak

melemahnya daya beli masyarakat

dan naiknya inflasi,” paparnya.

(Ria)-f
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PEMERINTAH SIAPKAN 600.000 FORMASI

200.000 CASN untuk IKN

Menteri PANRB Abdul-

lah Azwar Anas mengata-

kan, kebutuhan 600.000

formasi untuk Pemerintah

Pusat itu berdasarkan per-

hitungan jumlah ASN

yang pensiun sejak 5 ta-

hun lalu dan 5 tahun yang

akan datang.

”Dari 600.000 itu ada

200.000 ASN yang akan

masuk ke IKN, jadi pas

daftar langsung dia ngisi

untuk akan ke IKN, jadi ti-

dak akan lagi nanti nolak

untuk IKN,” kata Azwar

Anas saat konferensi pers

di Gedung Kementerian

Komunikasi dan Informa-

tika, Jakarta, Rabu (17/4).

Azwar Anas pun meren-

canakan bahwa perekrut-

an ASN untuk 600.000 for-

masi itu bakal diperuntuk-

kan bagi anak-anak muda

yang baru lulus pendidik-

an. Menurutnya persya-

ratannya pun sangat ke-

tat, karena pihaknya

membutuhkan sumber da-

ya manusia yang memiliki

keahlian multi tasking.

Sejauh ini, menurutnya

pemindahan ASN ke IKN

bakal menyesuaikan ke-

tersediaan hunian dan in-

frastruktur yang ada di

IKN. Namun pada tahap

awal, menurutnya akan

ada sekitar 11.000 ASN

yang dipindahkan ke IKN.

”Ini adalah ASN sektor

pusat, formasi khusus IKN

2024,” katanya.

Selain itu, menurutnya,

isu terkait banyaknya ASN

yang tidak ingin dipindah-

kan ke IKN tidak sepenuh-

nya benar. Ia mengatakan,

banyak ASN yang justru

ingin dipindahkan ke IKN

walaupun tidak masuk ke

dalam formasi. ”Ada dok-

ter, ada profesional, latar

belakangnya yang kemudi-

an menjadi ASN. Dan ini

yang menurut saya sesuatu

yang menggembirakan,”

katanya.

Menteri PAN-RB juga

mengungkap ada 38 ke-

menterian dan lembaga

(K/L) yang menjadi priori-

tas pertama untuk dipin-

dahkan ke IKN. K/L yang

menjadi prioritas pertama

itu berdasarkan perannya

yang dianggap penting un-

tuk menunjang kinerja

Presiden. Adapun yang di-

pindahkan pertama

adalah 178 Eselon I dari 38

K/L.

”Kami mendapatkan

arahan dari Istana, bahwa

pemindahan bertahap, te-

tapi ASN akan pindah

setelah Agustus, setelah

Upacara Hari Kemerdeka-

an,” kata Azwar Anas.

Ke-38 K/L yang menda-

patkan prioritas untuk

pindah adalah Setjen DPR,

Setjen DPD, Setjen MPR,

Setjen BPK, Mahkamah

Agung, Komisi Yudisial,

Kemenko Marves, Kemen-

ko Perekonomian, Kemen-

ko Polhukam, Kemenko

PMK, Kemenhan, Kemen-

dagri, Kemenlu, Kemen-

kumham, Kemenkeu, Ke-

menterian PUPR, Kemen-

terian PPN/Bappenas, Ke-

menterian PAN-RB, Ke-

menterian ATR/BPN, Ke-

menterian Setneg, Kemen-

terian LHK, Kementerian

ESDM, Kemenkes, Ke-

mendag, Kementerian Ko-

minfo, Sekretariat Kabi-

net, BMKG, Bapanas,

BPIP, BIN, KSP, BSSN,

BNPB, Wantimpres, KPK,

Kejaksaan Agung, BPKP

dan BNPP.      (Ant/San)-d

KR-Antara/Yusuf Nugroho

TRADISI PESTA LOMBAN: Warga mengikuti prosesi Pesta Lomban di Laut Jepara, Jepara, Jawa

Tengah, Rabu (17/4/2024). Pesta Lomban yang diadakan nelayan sepekan setelah Idul Fitri dengan

melarung sesaji berupa kepala kerbau serta hasil bumi ke tengah laut itu sebagai bentuk syukur dan

harapan para nelayan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas limpahan rezeki dan keselamatan saat

melaut.

JAKARTA (KR) - Pemerintah melalui

Kementerian Pendayagunaan Aparatur

Negara dan Reformasi Birokrasi (Kemen

PAN-RB) menyiapkan 600.000 formasi un-

tuk rekrutmen Calon Aparatur Sipil Negara

(CASN) dan 200.000 di antaranya bakal

ditempatkan di Ibu Kota Nusantara (IKN).

Selain itu, arus mudik - balik juga ber-

kepentingan terhadap transaksi belan-

ja cenderamata atau  buah tangan se-

hingga ada efek berantai yaitu tidak

saja geliat ekonomi kerakyatan tapi ju-

ga pemuasan belanja sebagai bagian

dari perputaran THR. Bahkan, wisata

juga seolah menjadi faktor kunci di ba-

lik arus mudik dan balik tiap tahunnya.

Padahal, kegiatan wisata ini tidak ter-

lepas dari kepentingan transaksi yang

lainnya karena sejatinya tidak hanya

kegiatan melancong di daerah tujuan

wisata (DTW). Faktanya Yogya terma-

suk salah satu DTW yang menarik.

Fakta ini tidak saja demi melepas

penat sebentar sambil nunggu antrean

kemacetan tetapi juga memenuhi rasa

kangen terhadap kuliner dan kenan-

gan masa lalu. Oleh karena itu, be-

ralasan jika perputaran ekonomi sela-

ma Lebaran cenderung terus mening-

kat tiap tahun. Argumen yang men-

dasari yaitu penegasan Kementerian

Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Ke-

menparekraf) sehingga potensi per-

putaran ekonomi selama Lebaran

2024 mengacu survei mencapai Rp

369,8 triliun. Asumsi yang mendasari

tidak bisa terlepas dari faktor konsumsi

atau pengeluaran rerata masyarakat

selama lebaran yang diprediksi men-

capai Rp. 2,3 juta dan durasi perjalan-

an wisata per orang per hari sekitar

Rp.904.500 dan juga untuk durasi libu-

ran 2-3 hari mencapai Rp.3,5 juta se-

dangkan untuk sepekan Rp.6,4 juta.

Kalkulasi ini menjadi catatan menarik

untuk semua DTW sehingga mampu

mengemas dan menyajikan atraksi

wisata terbaiknya sehingga diharap-

kan memacu geliat ekonomi - bisnis di

daerahnya. Kumulatif dari kegiatan di

semua DTW diharapkan juga memacu

keberhasilan otda yang selama ini

dikonotasikan negatif karena masih

tingginya migrasi.

Kalkulasi lain yang juga menarik

dicermati adalah semakin lama durasi

wisata tentunya juga akan semakin

tinggi belanja wisata atau uang yang

dikeluarkan sehingga jika lebih dari

sepekan diprediksi mencapai Rp.7,5

juta. Artinya, perputaran uang selama

Lebaran di tahun 2024 sangatlah ting-

gi. Oleh karena itu, sangat beralasan ji-

ka salah satu ancaman tahunan sela-

ma Ramadan - Lebaran adalah inflasi

musiman.

Terkait ini, logis jika fakta penamba-

han jumlah uang beredar selama

lebaran mencapai Rp. 170 triliun. Hal

ini tidak saja terkait pemenuhan pem-

bayaran THR, bonus dan insentif tapi

juga pemenuhan yang lainnya.

Terkait hal ini per Februari 2024, BI

mencatat uang beredar di masyarakat

(M2) mencapai Rp 8.739,6 triliun atau

tumbuh 5,3% dibandingkan dengan

periode yang sama pada tahun lalu.

Besaran nominal itu bukan sekadar

untuk pemenuhan konsumsi selama

lebaran tapi juga untuk kepentingan

pada arus mudik - balik, terutama un-

tuk akomodasi, transportasi, konsumsi

hingga buah tangan (oleh-oleh) dan

cenderamata.

Fakta lain yang juga tidak bisa dia-

baikan yaitu potensi daya tarik wisata

di semua DTW dan Jogja juga mendu-

lang cuan dari kepariwisataan selama

Lebaran. Kalkulasi Lebaran di 2024

untuk wisata selama sehari naik

49,5% dan untuk durasi 2-4 hari me-

ningkat 36,2% yang kesemuanya tidak

hanya menginap di rumah saudara -

kerabat tapi juga di berbagai hotel.

Terkait ini, data menegaskan bahwa

selama libur Lebaran ternyata wisa-

tawan yang memanfaatkan pengina-

pan hotel mencapai 34,5% sedangkan

di rumah saudara - kerabat mencapai

26,9%. Jadi, rentang waktu libur ber-

sama yang semakin panjang secara ti-

dak langsung berdampak sistemik ter-

hadap mobilitas pergerakkan arus mu-

dik - balik dan juga memacu aktivitas

kegiatan wisata di berbagai DTW se-

hingga menggerakan geliat bisnis.

Jadi, tradisi mudik - balik Lebaran tiap

tahun bukan sekadar mempererat tali

silaturahmi, tetapi juga pamer sukses

di perkotaan - perantauan yang pada

dasarnya menjadi pemicu dari ting-

ginya arus balik pascalebaran. Data

Kementerian Perhubungan arus mu-

dik pada lebaran ini 193,7 juta (71,7%

dari total penduduk) dan mobilitas itu

menggerakkan geliat ekonomi -  bisnis

secara sistematis dan berkelanjutan.

Jadi, janganlah meremehkan arus

mudik selama bakdo - riyoyo.

(Penulis adalah dosen Pasca-

sarjana di Universitas

Muhammadiyah Surakarta)


